

南中だより

学校通信 第3号
令和7年6月16日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像「将来を見据え、今の自分を創り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛えていく生徒

思い出いっぱい ～3年 修学旅行～

3年生が待ちに待った修学旅行を5月27日から29日までの三日間で実施しました。初日は横浜中華街の散策後、浅草、原宿、上野、お台場など、学級毎に決めた見学地に向かいました。その後、3学級がお台場でビュッフェを、浅草で2学級がもんじゃ焼きの夕食を楽しみました。2日目は、終日東京ディズニーランドで過ごし、アトラクションやパレードを心ゆくまで楽しみました。最終日はスカイツリー見学です。展望台からの素晴らしい眺めを楽しんだり、お土産を選んだりしました。

あつという間の三日間でしたが、旅行中は天候にも恵まれ、仲間とともにたくさんの思い出を作ることができました。バスの手配が思うようにいかず気をもむこともありましたが、生徒たちが修学旅行にふさわしい自覚をもった行動をしてくれたおかげで気持ちよい旅行とすることができました。修学旅行が終わると中学校生活の総仕上げの時期がやってきます。部活動、学校行事、そして進路実現に向けて全力を尽くす3年生の姿を期待しています。



浅草 雷門の前で記念撮影

働くことの意義と大変さを学びました～2年 職場体験～



田植え、ボートレーサー、ヘアメイク などなど ～普段できない貴重な体験をしました～

5月27日からの三日間、市内外の事業所等88か所で2年生の職場体験学習を実施しました。

自分たちが選んだそれぞれの実習先では、学校では経験できない「生きた」学習をすることができました。朝の4時半に集合して体験先の牧場に出発した生徒、飲食店での接客を通じてあいさつの大切さを学んだ生徒、こども園や小学校で小さな子から頼られることに喜びを感じた生徒など、それぞれの職場で働くことの意義や大変さを実感しました。

お忙しい中、生徒を受け入れてくださった事業等の方々に深く感謝いたします。2年生のみなさんには、あいさつ、礼儀、勤労の意義など、この体験で学んだり身につけたりしたことを、これからの生活の中で生かしていってくれることを期待しています。